

Origines d'une vocation

Un ancien apprenti mécanicien, devenu Frère des Écoles chrétiennes, raconte que durant six ans de rude atelier, tout, dans son entourage, devait le perdre. Il avait rencontré Mgr d'Hulst, alors vicaire à Saint-Ambroise. L'apprenti venait fidèlement chaque semaine, le soir, de la rue Babylone au quartier de Charonne, chercher des conseils et l'absolution. C'était une marche d'une heure. Arrivèrent les longues veillées.

“ — Monsieur l'abbé, je ne pourrai plus venir, on veille à l'atelier. — Jusqu'à quelle heure ? — Jusqu'à onze heures. — Eh bien, viens après. — Il sera minuit. — Qu'importe. . . ”

“ Je vins, en effet, après la veillée. Il était minuit et demie. J'entre et je trouve l'abbé d'Hulst qui écrivait en m'attendant. Cela dura plusieurs semaines et la veillée s'allongeait, il m'attendait toujours. Enfin un jour nous ne sortons de l'atelier qu'à une heure du matin; j'hésite. Cependant il m'a recommandé de venir; peut-être qu'il m'attend. J'arrive à deux heures, il était là comptant sur moi.

“ A l'approche du jour de l'an, il fallut travailler le dimanche

“ — Je ne puis plus aller à la messe, Monsieur l'abbé, je ne viendrai plus.

“ — Tu déjeuneras cependant, eh bien, viens dimanche, durant cette demi-heure, je t'attendrai.

“ — En habits de travail ?

“ — Oui, certainement.”

“ J'arrive tout noir: il est là, monte au tabernacle, dépose l'hostie sur mes lèvres et presque aussitôt revient à moi ! “ Cours à l'atelier, tu feras ton action de grâce en route.”

“ C'est comme cela que par lui je suis devenu religieux.”

Apparition de la Ste Vierge sur la Montagne de la Salette 19 septembre 1846

La montagne de la Salette est un des plus beaux sites du Dauphiné. Située dans le département de l'Isère, elle appartient à la chaîne des Alpes et s'élève à 1,800 mètres au-dessus du niveau de la mer. Durant toute la belle saison, elle est couverte d'une ravissante verdure émaillée de mille fleurs. Son aspect grandiose et son pittoresque incomparable qui font l'admiration des pèlerins et des touristes ne sont pas ses seuls